

Das Wort zum Sport

Generalversammlung

Die Generalversammlung der Sportunion Hofkirchen hat auf Grund seiner Größe mit mittlerweile 600 Mitgliedern und der Struktur (den Sektionen Faustball, Fußball, Stock, Tennis und Turnen) am 26. April 2024, in Anwesenheit von Bürgermeisterin Nicole Thaller, Bgmst. a. D. Thomas Berger, der als Wahlleiter

zur Verfügung stand, und Altbürgermeister Johann Lachmair, für die kommende Funktionsperiode ein kollektives organschaftliches Vertretungsorgan (Vereinsvorstand) gewählt.

Damit bei wichtigen Entscheidungen jede Sektion Gehör findet, sind alle Sektionen durch zumindest eine Person im Vorstand vertreten. Als

Kassierin konnte die bisherige Assistentin des Vorstands, DI (FH) Regina Tröscher, MSc gewonnen werden. Die Funktion des Schriftführers und



Bild links: Bei der Generalversammlung wurden die Weichen für die kommenden Jahre gestellt.



Bild rechts: Der Scheck über EUR 150,- kommt der Kinderbetreuung in der Sektion Tennis zugute.

die beiden Rechnungsprüferinnen waren nicht nachzubersetzen. Ernst Graspon und Gerhart Zehetner stehen dem Verein weiterhin als Präsidenten beratend zur Verfügung. Ernst Koger jun. und Lisa Ziehfrend, die dem Vorstand nicht mehr zur Verfügung stehen, wurden für Ihre Leistungen Dank und Anerkennung ausgesprochen.

Tenniseröffnung

Bürgermeisterin Nicole Thaller, ließ es sich nicht nehmen, den besonders engagierten Leistungen der Sektion

Tennis vor allem im Bereich der Kinder- und Jugendbetreuung Anerkennung zu zollen: Anlässlich der Saisonöffnung am 27. April überreichte sie den Sektionsverantwortlichen einen Scheck über 150,-, welcher

den Kindern und Jugendlichen zu Gute kommen soll.

**GEMEINSAM
BEWEGEN**



Der Vorstand der SU Hofkirchen
office@su-hofkirchen.com

Sektion Turnen

Bei der Sektion Turnen gibt es wieder einige Neuigkeiten. Derzeit turnen wir in drei Gruppen (2 x Eltern-Kind und 1 x Kinderturnen). Ab Mai 2024

kommt jetzt neu der Familiensport unter der Leitung von Irene Wimmer und Cindy Stockinger hinzu. Dieses Angebot ist gezielt für Eltern, die gerne Sport machen und Ihre Kinder miteinbeziehen wollen. Ein Teil des Turnsaals ist für die Erwachsenen vorgesehen, die Ihre Fitness verbessern möchten und für die Kinder (3 – 8 Jahre) ist

der andere Teil zum Turnen vorbereitet. Somit kann die ganze Familie gemeinsam den Spaß am Sport entdecken! Ab kommenden Herbst werden sich die Gruppen ein wenig ändern: Wir bieten dann insgesamt vier Gruppen an. Am Mittwoch bieten wir das Eltern-Kind-Turnen

(1,5 – 3 Jahre in Begleitung), Kinderturnen (4 – 6 Jahre) und Familiensport (Erwachsene und deren Kinder von 3 – 8 Jahren).



Homepage, im Kindergarten sowie in der Schule ausgehängt und werden im Frühsommer starten. Wir freuen uns auf eine neue Turnsaison mit Euch und Euren Kindern und bedanken uns für das an uns entgegengebrachte Vertrauen.

Wir überlegen schon länger, auch den älteren Kindern eine Möglichkeit zu bieten und Freude an Bewegung zu haben. Ab September ist es endlich so weit, wir starten eine neue Kinderturngruppe von 7 – 9 Jahren und hoffen somit ein breites Spektrum im Turnbereich in Hofkirchen anbieten zu können. Anmeldungen werden auf der

Das Team der Sektion Turnen